Catherine Cart - Parcours

Après des études de lettres à l'Université de Lyon et une formation dans le social, j'ai travaillé dans des centres thérapeutiques pour enfants et adultes en grande souffrance psychique.

Cette exploration des mondes intérieurs m'a amenée à élargir mon champ de vision vers les mondes cachés qui nous entourent.

J'exerce depuis 25 ans au Centre de Recherche en Physique des Particules (CERN) à Genève dans le service de documentation scientifique.

Etant au cœur de la recherche fondamentale, j'ai eu besoin, parallèlement, de m'engager plus profondément dans la découverte de la matière.

Depuis une dizaine d'années, j'explore à ma façon, en autodidacte, le monde de l'invisible.